



RALLYE

MARK DONNELLY PILOTE DU PIRELLI STAR DRIVER

C'est à l'occasion de l'Autosport International Motor Show de Birmingham, que le constructeur Citroën Racing et le manufacturier Pirelli, ont confié à JFDesign Déco Racing le design de la décoration de la Citroën DS3 R3 du Pirelli Star Driver.

A son bord l'équipage formé par le pilote Mark Donnelly et D. Roberts participeront au British Rally Championship 2013 ainsi qu'à diverses épreuves du Championnat de France des Rallyes.



RALLYE

TURINI : LOEB REGARDAIT DANS SES RÉTROS ?

Revenons sur la première manche du WRC à Monte-Carlo et cette délicate spéciale du Turini. Dans le premier passage Bouffier y signa le scratch avec, comme Loeb et les autres, un temps très lent.

Le nonuple Champion du Monde est revenu sur cette spéciale et déclarait à nos confrères de La Provence : « Ce Monte-Carlo a pourtant été l'un de mes plus difficiles. La première chose était de ne pas se faire piéger par les revêtements changeant et d'aller au bout. Je suis heureux d'y être parvenu. Dès le premier passage au Turini c'était inconduisible. Rien à voir avec les beaux 20km de neige intégrale de Saint-Jean en Royans. J'étais tellement lent que je regardais dans le rétro pour voir si Ogier arrivait... Il fallait faire un parcours parfait, c'est fait. Maintenant je vais pouvoir un peu penser à autre chose. Sans le moindre regret ou avec la sensation de rater quelque chose. Le rallye est ma vie depuis dix ans... l'an prochain je viendrai au Monte-Carlo, pour voir le rallye ! »

RALLYE RAID

LE RETOUR DU RALLYE DE TUNISIE

Après un an d'absence au calendrier international de la FIA et la FIM, le Rallye de Tunisie 2013 est enfin confirmé. Il se tiendra du 19 au 25 mai, et sera ouvert aux catégories Autos, motos, camions, Quads et SSV.

En accord avec les Ministères du Tourisme, de l'Intérieur, des Transports et de la Défense, c'est Monsieur Tarak Dhiab, Ministre de la Jeunesse et des Sports qui a tenu à «confirmer officiellement la tenue en mai prochain du célèbre Rallye de Tunisie» organisé par NPO depuis près de 30 ans. «Les autorités tunisiennes ne ménageront aucun effort pour la réussite de cet événement international qui témoignera une fois encore de la tradition séculaire d'hospitalité et de fraternité de notre pays» a-t-il tenu à souligner dans son courrier officiel du 11 janvier dernier.

Cette confirmation a été accueillie avec enthousiasme par les organisateurs Emmanuelle et Stéphane Clair. «Il faut voir en ce choix la récompense du professionnalisme des équipes de NPO, vraies amies de la Tunisie»...

RACECAR

DUEZ NOMMÉ DIRECTEUR DE COURSE

Figure légendaire du sport automobile en Belgique, Marc Duez occupera cette saison le poste de Directeur de Course de l'Euro-Racecar Nascar Touring Series.



USA

NOUVELLES COULEURS POUR KEN BLOCK

Pour cette saison 2013, Ken Block a renommé son équipe en « Hoonigan Racing Division ». Le blanc et le vert Fluor de « Monster » laissent place à ces nouvelles couleurs, l'américain est également installé dans un nou-

veau ludo décoré à partir d'anciens containers. On devrait le retrouver sur quelques manches en championnat du Monde des rallyes (Mexique, Australie, Finlande) ainsi qu'en championnat Global Rallycross aux USA.